

PRESSEMITTEILUNG

www.landkreis-heilbronn.de in neuem Gewand – Relaunch der Internetpräsenz der Kreisbehörde Heilbronn macht Suche nach relevanten Informationen deutlich einfacher

Modernes Design und viel Service für den Bürger – SixCMS bildet Basis für neuen Internetauftritt des Landkreises Heilbronn

Stuttgart, 27. Juli 2010 ---- Gleichzeitig mit der Einweihung des neuen Erweiterungsbaus des Landratsamtes präsentiert sich auch der Internetauftritt der Kreisbehörde Heilbronn in neuem frischem Design: Für den Relaunch der Homepage hat sich das Landratsamt für das bewährte Enterprise Content Management-System der Six Offene Systeme GmbH entschieden und ein verbessertes Serviceangebot für die Bürger in ansprechender Optik verpackt.

Bei der Neuordnung der Inhalte auf der Website standen die Bürgerfreundlichkeit und das einfache Auffinden wichtiger Themen im Vordergrund. So bietet bereits die neue Startseite unter www.landkreis-heilbronn.de einen kompakten Überblick über sämtliche aktuellen Meldungen und meist gesuchte Themenbereiche. Eine übersichtliche Navigation lotst die Nutzer schnell und sicher durch die insgesamt über 300 Seiten. Über den Menüpunkt ‚Unsere Dienstleistungen‘ gelangen Besucher direkt zu den ‚Top-Themen‘ wie KFZ-Zulassungsstelle, Abfallentsorgung und Bauen.

Zum gesamten Dienstleistungsangebot führen verschiedene Wege: Über das Schlagwortverzeichnis, die Themenschwerpunkte oder den Themenbaum, der eine Übersicht über alle Bereiche ermöglicht. Das Suchfeld bietet dem Nutzer zusätzlich eine Volltextsuche über alle Inhalte des Auftritts. Auf den Seiten, die Dienstleistungen beschreiben, finden sich alle relevanten Zusatzinformationen wie Ansprechpartner, Kontaktdaten, Downloads und weiterführende Adressen und Links. Interne Links verweisen auf verwandte Themen innerhalb des Auftritts. Der Bürger profitiert von besonderen Serviceangeboten und kann sich zum Beispiel einen persönlichen Abfallkalender zusammenstellen oder an einer Tauschbörse teilnehmen.

Ergänzt wird das Informationsangebot durch allerlei Wissenswertes und Interessantes über den Landkreis, das Landratsamt und den Kreistag. Zeitgemäße multimediale Inhalte, wie etwa ein Video Clip zum Neubau des Landratsamtes, bilden einen zusätzlichen Anreiz für Besucher der Homepage.

Die Neugestaltung des Internetauftritts entstand in enger Kooperation zwischen der Pressestelle und der EDV-Abteilung des Landratsamtes. Wichtiges Kriterium bei der Auswahl eines geeigneten Content-Management-Systems war es, künftig Inhalte unmittelbar durch interne Redaktionsteams ohne Programmierkenntnisse aktualisieren zu können. Zudem sollte das System die Möglichkeit bieten, Erweiterungen auch in Eigenregie zu entwickeln.

„Mit der Einführung des Six Enterprise Content Management-Systems verfügen wir jetzt über eine sehr stabile und flexible Lösung.“ fasst der technische Projektleiter Harald Böhringer erste Erfahrungen zusammen. „Für die EDV-Stelle bedeutet dies eine erhebliche Entlastung. Wir können nun die Verantwortung für die Pflege der Inhalte ganz in die Hände der Fachabteilungen legen und uns verstärkt um die technische Weiterentwicklung zusätzlicher Online-Serviceangebote kümmern.“

Erste Erweiterungen sind bereits in Planung: Schon in Kürze soll auch das Intranet auf SixCMS umgestellt und ausgebaut werden.

Über Six

Six Offene Systeme GmbH mit Hauptsitz in Stuttgart ist Software-Hersteller und ein führender Anbieter von Enterprise-Content-Management-Systemen (ECMS) sowie von Enterprise-Media-Management-Systemen (EMM) bei Medienunternehmen, Öffentlichen Verwaltungen sowie in Industrie-, Handels- und Dienstleistungsunternehmen im deutschsprachigen Raum. „SixCMS“ ist eine flexible und leistungsstarke Plattform für die unternehmensweite Erfassung, Verwaltung und zielgruppenspezifische Verwertung von digital vorliegenden Inhalten. Mit „Opix Media City“ ergänzt Six das existierende Produktportfolio um hochwertige und funktionale Produkte zur Erstellung von Druckprodukten. Über 500 Unternehmen aller Branchen sowie Behörden setzen Six-Produkte ein.

Weitere Informationen unter <http://www.six.de>.

Über den Landkreis Heilbronn

Mit 46 Städten und Gemeinden und einer ganzen Reihe großer Kreisstädte wie Neckarsulm, Eppingen und Bad Rappenau zählt der im Norden Baden-Württembergs gelegene Landkreis zu den wirtschaftlichen Vorzeige-Regionen in Süddeutschland. Insbesondere die Bereiche Fahrzeug- und Motorenindustrie sind größte Arbeitgeber und haben dazu beigetragen, dass die Einwohnerzahl des Landkreises Heilbronn in den vergangenen 15 Jahren um 60.000 auf über

330.000 gestiegen ist. Aber auch eine reizvolle Landschaft mit schmucken Städten und Dörfern sowie eine bewegte Geschichte, die weit bis in das 5. Jahrhundert v. Chr. zurückreicht, prägen den Landkreis und machen ihn zu einem beliebten touristischen Ziel für Besucher aus der ganzen Welt.

Weitere Informationen unter www.landkreis-heilbronn.de.

Text

Circa 2.884 Zeichen mit Leerzeichen bzw. 412 Wörter.

Diese Pressemitteilung können Sie auch von <http://www.six.de> herunterladen.

Pressekontakt

Six Offene Systeme GmbH

Am Wallgraben 99

D-70565 Stuttgart

Fon +49 (0) 711 990 91-0

Fax +49 (0) 711 990 91-99

presse@six.de